

Cientos de armas desaparecen de la PGR

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Junio de 2016 15:13

+ Eran parte del arsenal asignado a agentes CD. DE MEXICO, 17 de Junio de 2016.- La Procuraduría General de la República reportó la pérdida o robo de 290 armas de fuego cortas y largas asignadas a sus agentes durante 2015 y en el análisis resultó ser la mayor cantidad de armas perdidas por esa Fiscalía federal desde que lleva ese registro y un 20% de lo que todas las corporaciones habrían perdido en el año.

La exigencia de Datos a través de la Ley de Transparencia hizo posible revelar esta situación u aquella que habla de entre 2012 y 2015, viendo crecer más de 200% el número anual de armas oficiales perdidas por la PGR; la instancia en 10 años perdió mil 171 armas de fuego.

Para establecer un comparativo, ni la Policía Federal ha perdido tantas pese a contar con 40 mil elementos, 5 veces más que la PGR y en el país solo la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y la Coordinación Estatal de Seguridad Ciudadana del estado de México, han confirmado pérdida o robo de más armas.

En este momento hay 13 mil 259 armas de fuego reportadas como pérdida o robo por las policías del país, desde 2006, y la lista contempla elementos de seguridad privada. La mayoría son armas cortas pero alcanza un 25% el número de armas largas, como escopetas y fusiles de asalto tipo AR-15.

La Secretaría de la Defensa Nacional tiene estos datos como única instancia mexicana autorizada para conceder licencias de portación de armas de fuego y a ella deben reportarle las corporaciones cualquier situación anómala sobre armas.

La Ciudad de México rechaza informar sobre la cantidad de armas que ha perdido bajo el argumento de "información reservada" con el justificante de que "se podría generar pánico" entre la sociedad.

En 2015, la Procuraduría reportó 290 armas desaparecidas, la mayor cifra anual registrada hasta el momento y la cifra fue al alza, como ha sido a partir de 2013. En el dato no se especifica tipo de arma, pero la PGR tiene como arma corta de carga la pistola Glock calibre 9 milímetros y el fusil de asalto AR-15 con algunas variantes del calibre .223.

Cientos de armas desaparecen de la PGR

Escrito por Agencias

Viernes 17 de Junio de 2016 15:13

Se resaltó en los datos que el estado de México es la entidad líder en armas perdidas y hubo un caso el pasado 18 de febrero, en el que un grupo de delincuentes robó 14 armas de un módulo de la policía municipal en Nezahualcóyotl. En mayo de 2015 seguridad auxiliar del estado de México perdió cinco pistolas de cargo luego de que delincuentes sometieron a elementos de esta corporación y los desarmaron; en abril nueve fusiles AR-15 bajo responsabilidad de la policía de Naucalpan se hurtaron en el arsenal de la dependencia.